
 

Herr Alscher: 
Herr Alscher berichtet von auffallend viel parkenden PKWs auf nicht hierfür 

gekennzeichneten Flächen des Gehweges und fragt an, ob es diesbezüglich noch 

bauliche Änderungen geben wird bzw. wie der zukünftige Umgang hiermit sein wird. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung bestätigt dies und führt aus, dass es in diesen Bereichen noch 
bauliche Maßnahmen in Form von Pollern und Hindernissen geben wird. Ferner wird 

es regelmäßige Kontrollen durch das Ordnungsamt geben. 


